

2011-12年度 国際ロータリーテーマ

心の中を見つめよう
博愛を広げるために

R I 会長 カルヤン・パネルジー

6月はロータリー親睦活動月間です。

国際ロータリー 第2580地区
2011-12年度 ガバナー 水野 正人



「会員相互の理解と親睦を深め
社会に貢献しよう」

東京武蔵村山ロータリークラブテーマ
第40代クラブ会長 齊藤 孝喜

本日の例会
最終例会
鶯啼庵(八王子)

第1948
例会
2012. 6. 27

次回例会案内【7月4日(水)】
全員クラブ協議会

第1947回例会報告

(2012年6月20日)

原田 友義 副SAA (会場運営委員)

点 鐘

(齊藤 孝喜 会長)

出席報告

(倉内 淳 会場運営委員長)

斉 唱

日も風も星も
ソングリーダー (倉内 淳 会員)

来客紹介

(齊藤 孝喜 会長)

○ゲスト
傳 健興 様
(東京お茶の水RC会長・卓話講師)



- 事前メイクアップ
栗原 高明 会員、藤野 豊 会員 (福生RC)
- 出席免除会員
渡辺 俊晴 会員 石井 源一郎 会員
榎本 昭 会員

会務報告

(齊藤 孝喜 会長)

- 地区ローターアクトによる「気仙沼市における仕事創出プロジェクト」視察・ヒアリングレポートのご案内が届いています。
- 武蔵野女子学院より
ニュースレターNo.2を頂きました。

幹事報告

(内野 均 幹事)

- ロータリーレート 7月
1ドル80円 (現行通り)
- 国際ロータリー日本事務局長に小林宏明様が就任
- 例会変更のお知らせ
板橋セントラルRC、東京リバーサイドRCより2012~13年度年間の変更が届いています。メーキャップに行かれる方は事務局へお問い合わせ下さい。

卓 話



「中国料理の歴史」
傳 健興 様

委員会報告

- I・M実行委員会 (小林 邦雄 会員)
IM決算報告。収入・支出の残金98,765円は当クラブ奉仕プロジェクトに有効に使用させていただきます。

*委員会報告続きは裏面にて…

○次年度幹事 (波多野 晃夫 会員)

- ①第1回多摩分区連絡会、6/22(金)16時～フォレストイン昭和館で開催されます。
出席対象者：藤野、田中、倉内、波多野稔、栗原会員。各地区委員の方は宜しくお願いします。
- ②本日予備役員理事会を開催しました。2点報告します。
 - ・2012-13年度組織表が最終的に承認頂きました。確定したものをメールBOXに入れましたので確認下さい。
 - ・クラブ内規の一部改正について
旧新対照表をもってご案内していますが、実質的な改正ではなく規程を整備し体制を整える為の改正で理事役員会で承認頂きました。7/1より適用します。
- ③予算書に関しては、現状決算前であり繰越金が確定次第報告します。

○6/27最終例会のご案内 (網代 稔 親睦委員長)

西武信用金庫17時バス出発。17時50分集合。18時点鐘ですので時間に遅れずをお願いします。37名の参加予定です。

卓 話

「中国料理の歴史」 傳健興様

短い時間ですが、中国料理に対する誤解を説いていきたいと思っておりますので宜しくお願いします。中国料理は4000年の歴史があると皆さん思われがちですが、昔の料理は今とかけ離れていました。強い火は無く、鉄も無かった為、青銅器によって料理を作るには炒める事は不可能で、煮込む、蒸す、お酢や塩で合える程度の単純で原始的な料理でした。

1300年前の遣唐史は36回長崎から上海へ派遣されています。お坊さんは長安へ勉強をしに行きますが、遣唐史船のクルーは半年間港で待っており、その間に生活文化を吸収して帰国後に京料理のルーツとなった様です。日本は中国と違い島国であり遣唐史以降同じ文明が続いており1300年以上の歴史を続けて進化しているのは京料理・懐石料理以外世界には存在しないと考えています。

研究では昔の巻物の絵を見て食事の風景から当時の生活を推理しています。

1000年中国元の時代にそれまでの箸を使って穀類を食べていた食生活が、モンゴルからの騎馬民族によりナイフで肉を食べ始めた事も絵巻物から読み取れます。

鉄が一般的に普及したのは今から400年前からで、その頃から炒め料理が始まりました。4大料理(北京、上海、広東、四川)は日本での区分であって世界では浸透していません。中国料理は16分類されています。北京料理はその周辺にある4つの料理形態を総称したものです。北京ダックは南京から北京へ遷都されたときに南京の料理が北京に移ったもので実際は南京ダックです。四川料理は唐辛子を使った辛いイメージですが、唐辛子は300年前まで中国にありませんでした。ここ200年で急激に普及したものです。いまでは中国全土で辛い料理がブームになっているが、一地方の料理が短期間に全国に広まったのは交通手段の発達のお蔭です。

中国でも逆現象がおきており、日本料理をベースとした中国料理が流行りだしています。お寿司(ご飯の上に具を乗せて食べる)も中国料理になりつつあります。

麻婆豆腐は150年の歴史もないのです。陳健一のお父さんが四川の家庭料理を日本に広めたもので、非常に歴史が浅いのです。海老のチリソースの発祥は香港で台湾を経由して日本へ入ってきました。

世界のどの国にもチャイナタウンはありますが、中国料理とは調理法が中国料理であって、各国の食材を使った色々な料理が楽しめます。



ニコニコBOX (嶋田 哲男 親睦委員)

- ☀ 齊藤孝喜会長⇒傳健興様今日は卓話をいただきありがとうございます。
- ☀ 内野均幹事⇒東京お茶の水RC会長傳健興様ようこそいらっしゃいました。卓話楽しみにしております。交通の便が悪い所にわざわざ来ていただきましてありがとうございました。

◆ 今回計 8,000円 累計 1,242,000円

◇ 創立 1972年7月8日 ◇ 承認 1972年7月20日
 ◇ スポンサークラブ 東京立川ロータリークラブ
 ◎ 会長 齊藤 孝喜 ◎ 幹事 内野 均
 ○ 副会長 比留間 市郎 ○ 副幹事 波多野 晃夫
 □ クラブ会報委員長 比留間 重次 副委員長 波多野 晃夫
 委員 小林 邦雄 山口 誠

◇ 例会場 西武信用金庫・村山支店2階
 〒208-0004 武蔵村山市本町2-91-1
 ◇ 例会日 毎週水曜日 12:30~13:30
 ◇ クラブ事務局
 〒208-0004 武蔵村山市本町2-91-1
 TEL 042(520)3251 FAX 042(520)3252
 Eメールアドレス t-mmrc@crest.ocn.ne.jp